

La buena predisposición del equipo que actualmente gestiona la feria ha permitido el regreso de la añorada muestra caballar

## Los caballos reinarán en la Fira de l'Ascensió

ORIOI SERRA

Todo son buenos augurios de cara a la próxima Fira de l'Ascensió de Granollers, que se celebrará durante los días 26, 27 y 28 de mayo. ¿El motivo? La gestión de la feria por parte de un nuevo equipo que encabeza **Enric Brufau** y que podría poner fin a una agonía que, a lo largo de los últimos años, estaba matando lentamente la feria. Ahora, estos buenos augurios ganan peso con la recuperación del que antaño había sido, por tradición, uno de los platos fuertes de la Fira, la muestra caballar. Desde que dejó de celebrarse hace cinco años, muchas han sido las voces que han reclamado su retorno. Ahora, finalmente, los caballos vuelven a la Ascensió.

El regreso de la muestra se ha producido porque, según el promotor ganadero **Joan Font**: "El equipo de la feria ha cambiado, es diferente y tiene más inquietudes que el anterior", que ve en **Brufau** a alguien "con ganas de hacer una feria importante". Fue precisamente él quien promovió el encuentro entre **Font** y **Profitós**. Y el resultado de este encuentro no pudo ser más positivo: las tres partes "hicieron un gran esfuerzo" para que el proyecto pudiera llevarse adelante. De esta manera, y pese a que "vamos muy justos de tiempo", como reconoce **Font**, ya se ha empezado a trabajar en la que podría ser "la parte más importante de la feria". "Nos hemos arriesgado mucho", confiesa, "porque creemos mucho en una gran ciudad comercial como es Granollers y en una feria cuya base han sido los caballos".



Xavier Solanas

Joan Font y Antonio de Can Maymó son los responsables directos de los caballos.

### EXHIBICIÓN Y COMPETICIÓN

Los caballos, pues, volverán a estar presentes en la Fira de l'Ascensió. La muestra caballar se instalará en la parte sur del recinto ferial y ocupará una superficie de alrededor de 3.000 metros cuadrados. Su apertura tendrá lugar el 25 de mayo, un día antes de que empiecen

el resto de actos de la feria. Era la única manera de dar cabida a una apretadísima agenda que incluye una prueba de la Asociación Nacional de Criadores de Caballos Españoles (ANCCE). Celebrada por tercera vez en Granollers, se trata de una prueba clasificatoria para la final del Campeonato de España del Salón Internacional del Caballo (SICAB), que se celebrará en no-

viembre en Sevilla. En ella se valorarán los rasgos que muestren los diferentes caballos participantes que se dividirán en varias categorías, según sus respectivas edades.

Además, se están haciendo gestiones para conseguir que varios medallistas olímpicos españoles realicen exhibiciones en el marco de la muestra de caballos. Se trata de un dato interesante, teniendo en cuenta que en este ámbito, España cuenta con un nivel "muy elevado", tal y como recuerda **Font**. De hecho, **Font** no se queda aquí y afirma que también el Vallès Oriental cuenta con un gran nivel, "casi tan alto como el de Andalucía". Y no es una afirmación gratuita. Dos de los caballos de la Euguessada Can Maymó, propiedad de **Antonio**, su colega y responsable del área de caballos de la feria, han sido campeones de España. Es por este motivo que otro de los principales atractivos de la muestra caballar será la posibilidad de contemplar una exposición donde habrá entre 150 y 200 caballos, procedentes tanto de la comarca, como de fuera. Y es que ya han confirmado su presencia expositores andaluces y franceses. Del mismo modo, varios jinetes vallesanos exhibirán sus habilidades.

La cuenta atrás ha empezado. Los caballos volverán, esta vez sí, a una Fira de l'Ascensió que por fin parece remontar el vuelo. Nuevamente las palabras de **Font**, lo dicen todo: "nos hace mucha ilusión volver a tener la feria que la ciudad se merece".

### Cinco años atrás...

La muestra de caballos dejó de celebrarse en 2001. Todo empezó algunos años antes, con la entrada al frente de la gestión de la feria de **Sergi Fernández** en sustitución de **Bartomeu Bennàssar**. Hasta entonces la muestra era responsabilidad de **Joan Font**, que vivía muy a fondo la Ascensió desde que casi era un niño y desarrollaba su tarea con más ilusión que interés. Pero **Fernández** decidió encargar el proyecto a la Associació de

Criadors de Cavalls de Catalunya. La experiencia no funcionó y encima supuso una inversión mucho mayor. Con el objetivo de reducir costes, se volvió a llamar a **Font**, pero no hubo acuerdo porque, como recuerda el propio **Font**, **Fernández** "no conocía la ciudad y no le interesaba la feria". "Fue una suerte que le destituyeran", considera, "y también ha sido una suerte que se haya encontrado a una persona con las inquietudes de **Enric Brufau**".

## Ha nacido un nuevo grupo

Para dar más y mejor servicio



Grup JI=CO



IMMOBILIARIAS

• Compra venta de viviendas  
Servicios de construcción y reformas, etc.



FINANCIERA

• Agrupación de deudas  
Refinanciación de deudas y Hipotecas, etc.



asseurances

SEGUROS

• Domésticos, accidentes, salud,  
prevision, responsabilidad civil, etc.

BIGUES I RIELLS  
Tel. 93 865 72 50

GRANOLLERS  
Tel. 93 840 68 65

L'AMETLLA DEL VALLÈS  
Tel. 93 843 10 46

CARDEDEU  
Tel. 93 871 21 67